

Le président cubain Miguel Díaz-Canel participe à la deuxième journée des débats parlementaires à Cuba

Image not found or type unknown

La Havane, 19 déc (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel participe jeudi à la deuxième journée de débats de la quatrième session ordinaire de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (Parlement).

Réunis au Palais des Congrès de la capitale, les députés analysent les progrès réalisés dans la mise en œuvre de la politique de prise en charge intégrale des enfants, des adolescents et des jeunes, approuvée il y a un an.

L'ordre du jour parlementaire prévoit la présentation par le gouvernement de la province d'Artemisa d'un rapport sur la reprise du territoire après le passage de l'ouragan Rafael, qui a causé des dommages considérables aux infrastructures et aux cultures.

Le ministre de l'énergie et des mines, Vicente de la O Levi, informera les députés sur la stratégie énergétique du pays et les résultats de l'exercice de l'audit supérieur de l'Institut national des ressources hydrauliques seront présentés.

La quatrième session ordinaire du Parlement se tiendra jusqu'à vendredi et se concentrera sur des questions clés pour la nation caribéenne, qui traverse une situation économique complexe.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/372440-le-president-cubain-miguel-diaz-canel-participe-a-la-deuxieme-journee-des-debats-parlementaires-a-cuba>



Radio Habana Cuba